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8_80_81_E7_83_9F_E5_c61_93400.htm 今天是第九届城市规划

设计展览的第二天，上万名市民，有的双双对对，有的三五

成群，有的扶老携幼，有的团体出动，来展厅参观，看看未

来的家到底会是个什么样子。 一进展厅，便能看到在声、光

、电同步演示下的未来五区大沙盘，市民围在周围，将总面

积1100多平方米的大模型尽收眼底，随着讲解员的解说和指

示灯的引导，纷纷寻找自己的家在哪里，会变成啥样。在各

区域的展台前，来参观的市民也是熙熙攘攘，围着模型说着

、笑着、讨论着。家住福山的一位年轻的先生，手里抱着厚

厚的一摞从各展台上收集的资料，当记者问他为什么要收集

这么多资料时，这位先生说：“就是想拿回家好好研究研究

，了解一下未来的烟台到底会变成什么样子，比如中心区在

哪里，工作地点在哪里，还有各企业的分布啊等等，当然，

也包括哪个地段的房子比较好，将来也好在那里买房。” 分

区展厅人气最旺的还要数白石村、体育场区片以及青年南路

两侧控制性详细规划方案等旧城区改造项目。住在老城区的

居民几乎都是一个声音：我们现在的房子太老旧，条件太差

，规划得很好，很合理，就希望赶紧改、快点改。家住北上

坊的一位79岁的老大爷说，老辈就在这里安家，一直也没多

大变化，规划得很好，像个城市了，不再像个农村了，就等

着政府把规划给我们落实了。 有很多市民特别关心城市的发

展，规划展年年来、天天来，记者在展厅里就碰见了这样一

位老人。72岁的贺继积老人是一位退休老干部，这已经是他



参加的第九次规划展了，问起感受，老人感慨万千：烟台的

发展一年一个样，十年大变样。今年的展览时间上比去年的

提前了一个星期，从内容上来说，以前的规划基本上是芝罘

区的，去年的主要是各县市区的，而今年的则以五区为主。

五区大模型场面宏大、气势磅礴，以芝罘为中心连接起来，

形成大中心，这对烟台的发展和整个城市形象的提升都是很

有好处的，老百姓最关心的就是对市区的改造和建设，这样

的展览让人看了以后备受鼓舞，看得出来规划局动了脑筋、

下了功夫、付出了很大的代价。贺继积老人认为，第九届规

划展最大的亮点，是五区各有不同点，都有自己最突出的东

西，从各个方面体现了未来烟台的大而强，富而美。他说：

之所以每年都来看规划，是因为关心咱城市的建设，关心咱

老百姓居住条件的改善，希望政府能把百姓生活放在首位，

每年规划都能把百姓生活水平提高一层，每年规划都有新特
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